
 

Le coaching a été un accélérateur de mon 
développement personnel et de mes choix 
professionnels. Je ne suis plus le même, 
j’ai clarifié la situation et me suis focalisé 
sur ce qui était pertinent. Je regarde en 
avant avec sérénité. 

Benoît, associé 

J’ai apprécié l’écoute, la bienveillance et le non-jugement de Christel qui m’ont 
permis de prendre du recul et d’identifier mes processus de fonctionnements. 
J’ai également pu me dépolluer mentalement et asseoir mon positionnement. 
En dépassant mes blocages, j’ai enfin mis en œuvre mon projet professionnel 
dans un autre secteur d’activité. 

Claudine, chef d’entreprise 

Coaching de dirigeant 


